



Les bestiaires fantastiques : les réalisations des classes - édition 2023-2024

publié le 19/06/2024

Descriptif :

Découvrez les réalisations des classes de tous cycles et de toutes les circonscriptions qui ont participé au projet départemental "Bestiaire fantastique" - année scolaire 2023-2024

En cette année olympique, le bestiaire fantastique se transforme en vestiaire ! Bienvenue à tous ces sportifs étranges, extraordinaires ou farfelus !

En parcourant les productions des élèves, vous voyagerez dans un monde inconnu et perdrez vos repères habituels : des nouveaux sports, des nouvelles règles, des espaces de jeu inédits !

En participant à ce projet les élèves, du cycle 1 au cycle 3, ont travaillé collectivement, ont échangé leurs idées et points de vue et exercé leur créativité tout en développant des connaissances et compétences numériques et en questionnant également leur maîtrise de la langue de française.

Un grand bravo à tous les élèves et un grand merci à leurs enseignantes et enseignants pour leur implication dans ce projet départemental riche et reconnu. Merci également à l'équipe numérique du 79 pour l'accompagnement des classes et la valorisation des productions.

Bravo et merci à tous, bonne visite et bonnes découvertes !

Nicolas MURZEAU

Inspecteur de l'Education Nationale, en charge de la mission numérique départementale.

Your
browser
does not
support
the video
tag.